
Comarca Deportiva 

ALGUNOS JUGADO-
RES NO DIERON LA 
TALLA. 
EL ANO PROXIMO HA-
BRAUN EQUIPO CON 
MAYOR FUTURO. 
LAS PRIMAS ESTARAN 
EN CONSONANCIA 
CON LA CLASIFICA-
CION. 

— Allà ellos, pero si este ano en 
que todos estamos de acuerdo en 
que el equipo es mucho mejor 
que la temporada pasada no se 
consigue como mínimo el cuarto 
puesto que alcancemos en dicha 
temporada, creo que no se mere-
cen ninguna prima. 
— Esto es muy duro, inot 
— Mira, al igual que en cualquier 
otro trabajo o profesión, si uno 
quiere cobrar ha de demostrar 
que vale. Esto lo tenemos claro. 
— 0 sea, que a pesar de lo que al-
gunes dken ya estais trabajando 
para ia pròxima temporada. 
— Somos conscientes de la res-
ponsabilidad adquirida cuando 
nos hicimos cargo del club. He-
mos trabajado y seguiremos tra-
bajando para que el club tenga 
un futuro seguro y en cuanto al 
primer equipo, ten la seguridad 

de que su potencialidad no des-
decirà en nada a la de estos tres 
anos. Costó mucho recuperar la 
Tercera División y no seremos 
tan, inconscientes de lanzar por 
la borda todo lo que hemos con-
seguido. 
— ^Cómo defínirias vuestro paso 
por la Junta del E.C. Granollers? 
— Creo que habremos dedicado 
una etapa de nuestra vida al 
Granollers. Que hemos puesto 
toda la ilusión y que si en alguna 
cosa nos hemos equivocado, ha-
brà sido mas bien por inexpe-
riencia que no por falta de dedi-
cación. 
Esto, amigo Ramón, los socios lo 
tienen bien claro... 
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que los ingresos por publicidad 
se han multiplicado por diez. Y 
quienes así se marüfestan, pue-
den estar bien seguros que cuan-
do nosotros dejemos el club, éste 
tcndrà una economia saneadà y 
ni mucho menos endeudado ni 
hipotecado. Es decir, una soli-
dez de futuro que se puede de-
mostrar con números. 
- Otra ciicunstancia que tam-
Inén se ha comentado es el asun-
to de las primas a los jugadores, 
, podrías explicamos algo? 

Naturalmente pues lo que ha-
cemos tiene que ser conocido 
por todos los socios. El asunto 
estriba sencillamente en que la 
Comisión Deportiva considero 
que la plantilla o el equipo no 
daba la talla que debía. Por ello, 
y sin menoscabo de que los suel-
dos los cobran íntegramente por 
lo pactado, en cambio las primas 
las dejemos a expensas de la cla-
sificación final con unos porcen-
tajes en consonancia del puesto 
en que quedara clasificado el 
equipo. 
- Pero parece que algunes juga-
dores demostraren su discen-
formidad. 

Directivos del E.C. Granollers en el palco presidencial, con Ramón Mesas en el centro y el presi-
dente, Miquel Donnay en primer témiino a la izquierda. (Fotos: A. Alcalde) 
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